



おおきくなったね!

抱っこ、ハイハイ、ヨチヨチ歩き・・・。小さかった子ども達も今では靴を履いて園庭を元気に駆け回るほど、この1年で目覚ましい成長を見せてくれました。様々な経験や遊びを通し、日々成長していく子ども達の様子を、そばで見守ることが出来たことを嬉しく思います。これからも、笑顔で元気に園生活を過ごして欲しいと願っています。

日増しに暖くなり、春を感じるころとなりました。子ども達は、大好きなお散歩や戸外遊びを満喫し、春の日差しに負けなくらい、瞳をキラキラと輝かせています。早いもので、今年度も残すところあと1ヵ月となりましたが、子ども達とのスキンシップを大切に過ごし、進級へと送り出してあげたいと思います。保護者の皆様には、様々なご協力を頂きましてありがとうございました。

絵本・絵カード 楽しんでいきます

朝のお集まり時に、絵本の読み聞かせを行っています。どんなお話が始まるかな?と興味津々な子ども達は、保育士のジェスチャーを真似て「いない、いない、ばあ〜」をしてみたり、食べる真似をしたり、ページをめくる度に様々な表情を見せてくれます。絵カードを毎日繰り返ししていくうちに、「わんわん」が「いぬ」と言えるようになった子や、まだ言葉に出来ない子は、口を動かし真似しようとしています。毎日の積み重ねが子ども達の成長に繋がるよう、楽しい絵本、絵カードの時間を大切に行っていきたいと思っています。



お船に乗って
出発進行〜!



お山に
登れるように
なったよ!

一人で上手に
履けるかな?



子馬になって
ハイシー♪
ハイシー♪



スプーン上手に
なったよ。



おまるに
チャレンジ中
です。



新しいお友達

2月に、現在11ヶ月の男の子が新しく仲間入りしました。少しずつ慣れて、元気に過ごしています。

